Fiestas en honor a la Virgen del Villar



Villar de Olalla. Del 1 al 11 de septiembre de 2023



Saluda del Presidente de Castilla-La Mancha

Estimados y estimadas villardeolallenses,

Es motivo de enorme satisfacción, tras largos meses de intenso trabajo y renovada la confianza para continuar como presidente de nuestra región, ver como retomáis la ilusión por la celebración de vuestras Fiestas Patronales en honor a la Virgen del Villar y recuperar los vínculos de afecto con familiares, amigos y amigas como sabéis hacer estos días de principios de septiembre en Villar de Olalla.

Semanas trabajando con todo el entusiasmo para celebrar de nuevo vuestras fiestas patronales, con gran participación en los actos y actividades programadas y siendo conscientes que debemos llevar a cabo un ejercicio de respeto, para que todo se celebre con la mayor satisfacción y disfrute por parte de todas las personas que se acercan a vuestro municipio.

En Castilla-La Mancha celebramos nuestras fiestas, nuestras tradiciones, con la normalidad con las que las hemos vivido y disfrutado siempre. Por ello, es un honor dirigiros estas palabras a todos los vecinos y vecinas de Villar de Olalla agradeciendo la invitación de, Dani, vuestro alcalde y la ilusión de poder hacerlo en el Libro de Fiestas Patronales 2023.

Días de risas y sonrisas para compartir las numerosas actividades festivas, lúdicas, festejo taurino, deportivas, culturales y gastronómicas que organiza vuestro Ayuntamiento, a través de la Comisión de Festejos y con la colaboración de distintas asociaciones a los que se suman los actos religiosos y litúrgicos de la Hermandad de la Virgen del Villar con la solemne Misa y Procesión desde su Ermita hasta la iglesia, conocida como "La Subida" y su solemne Misa y Procesión el día de la festividad para mostrarle vuestro respeto y devoción en lo que son las fiestas más importantes del calendario estival.

Fechas donde no falta la esperada y deseada visita de los que tienen sus raíces en vuestro municipio y comparten la satisfacción de ver como hemos llevado a cabo proyectos e iniciativas como la Ley contra la Despoblación, el Plan Corresponsables, el Plan Astra o la ampliación de las aulas de vuestro municipio del CRA "Elena Fortún", entre otros compromisos, que desde el Gobierno de Castilla-La Mancha hemos apoyado y seguiremos apoyando, para aumentar las oportunidades de prosperidad del municipio, de mejora de los servicios que se prestan y de mayor calidad de vida de todos los vecinos y vecinas.

Agradecido por el trabajo de quienes velan por la seguridad de estas celebraciones, os traslado mis mejores deseos para que os dejen innumerables momentos de sentidas emociones y de alegría compartida.

Recibid un cordial saludo y un afectuoso abrazo.

Emiliano García-Page Sánchez Presidente de Castilla-La Mancha



Saluda del Consejero de Educación, Cultura y Deportes de Castilla-La Mancha

Vecinos y vecinas, estamos a pocos días de uno de los eventos que más alegría y disfrute nos dan. Como cada primeros de septiembre nuestras calles se engalanan y nos preparamos para disfrutar y ser unos anfitriones excepcionales en nuestras fiestas en honor de Nuestra Señora la Virgen del Villar.

Todos hacemos un parón en nuestros quehaceres y responsabilidades, en nuestro trabajo y obligaciones para vivirlas como se merecen y para valorar el esfuerzo con el que la comisión de fiestas y el Ayuntamiento ha preparado el programa de actos contando con todos los colectivos y para el disfrute de todas las personas y edades.

Estas fiestas son el momento idóneo para disfrutar y contagiar el regocijo y la alegría que tenemos y es momento para preparase y vivirlas en la calle, con la familia y las amistades. Es un momento para la devoción a nuestra patrona, para el baile, para la gastronomía, para los paseos, la música, los espectáculos, los torneos y los festejos. Es el momento del encuentro y de la conversación, de ponerse al día, pero sobre todo es momento del disfrute y la convivencia, tal y como sabemos hacer, haciendo amigo al visitante, al desconocido o al forastero y también construyendo una convivencia respetuosa y colaboradora.

Es momento de recordar con alegría todo lo bueno del pasado y de celebrarlo con la vecindad y las visitas, y os animo a anfitriones y huéspedes que se sumen a la diversión con respeto, a la alegría con optimismo y a la hospitalidad con agradecimiento.

Estas fiestas son la oportunidad de reivindicar y mostrar nuestras tradiciones que, con el paso de los años, unas han madurado y otras se han fortalecido. En unas como en otras, estoy convencido de que se reflejarán los sentimientos de unión, de solidaridad y de generosidad de quienes formamos parte de una localidad tan especial como Villar de Olalla. También, estoy convencido de que estas fiestas se colmarán de momentos y encuentros inolvidables para todos y todas, vecinos o visitantes.

Recibid un cordial saludo de vuestro vecino y amigo,

Amador Pastor Noheda

Consejero de Educación, Cultura y Deportes de Castilla-La Mancha



Saluda del Tresidente de la Diputación

Queridos vecinos y vecinas de Villar de Olalla;

Me complace enormemente dirigirme a todos ustedes en esta ocasión tan especial. Pronto dará inicio la Feria y Fiestas de Villar de Olalla, y quiero expresar mi más sincero agradecimiento al ayuntamiento por brindarme esta oportunidad de enviarles mis mejores deseos.

Ha llegado el momento tan esperado de disfrutar de vuestras fiestas patronales como se merece. Durante estos días únicos, las calles se llenarán de música, color y una energía festiva que contagiará a todos los villardeolallense y a sus vecinos. Os animo a dejar atrás el estrés y sumergiros en la alegría de estos días de festejos en honor a la Virgen del Villar.

También es un tiempo para reencontrarse con familiares y vecinos, entre aquellos que regresan y quienes siempre han estado ahí, compartiendo el amor por vuestra tierra, que con tanto orgullo lleváis a dondequiera que vayáis. Recordad que la verdadera magia está en compartir estos momentos con los seres queridos y disfrutar cada instante de estos días que solo llegan una vez al año.

Desde la Diputación de Cuenca, deseamos expresar nuestro profundo agradecimiento al Ayuntamiento, a su equipo de gobierno y a su alcalde, mi compañero Daniel Ayllón. A todos los organizadores y colaboradores que hacen posible esta celebración en honor a la Virgen del Villar. Vuestra dedicación y entusiasmo hacen que estas festividades brillen con un esplendor único.

Una vez más, os invito a vivir y disfrutar cada momento de estas festividades, celebrando juntos la esencia de vuestra querida localidad y creando recuerdos que perdurarán en vuestros corazones mucho tiempo después de que las luces y los fuegos artificiales de Villar de Olalla se hayan apagado.

Álvaro Martínez Chana

Presidente de la Excma. Diputación de Cuenca



Saluda del Alcalde de <u>Villar de O</u>lalla

¡Queridos vecinos, vecinas, amigos, amigas y visitantes de Villar de Olalla!

Este año es para mí un orgullo dedicaros unas palabras desde este programa de fiestas.

Después de 24 años de nuestro querido Santiago como alcalde (4 más como concejal) y tras el nombramiento de Amador como Consejero de Educación de CLM, no quería dejar pasar esta oportunidad para dejar claras varias cuestiones. Ha recaído sobre mí la responsabilidad de ser vuestro alcalde durante los próximos 4 años, para lo cual he recibido el apoyo de todos mis compañeros que me han animado en esta tarea que se me presenta. No he dudado ni un momento en que tanto yo, en este puesto, como el resto de mis compañeros tenemos capacidades y ganas de sobra para sacar este reto adelante. Que cada uno de vosotros y vosotras tenga la confianza plena en que trabajaremos para que Villar de Olalla siga brillando como lo venía haciendo hasta ahora, incluso más.

Gracias a todas las personas que me han transmitido su enhorabuena y confianza tanto en mí como en mis compañeros, es una satisfacción escuchar vuestras palabras y apoyo en general.

Todo el que me conoce sabe que soy un apasionado de mi pueblo y en especial de nuestras fiestas estaré como siempre participando de las fiestas como uno más hasta que el cuerpo aguante.

Desde el Ayuntamiento con el gran trabajo y colaboración de todos los que componen la comisión de fiestas, la Hermandad de la Virgen del Villar, además de todos los que han aportado su granito de arena y han ayudado a sacar adelante este programa, estamos realmente contentos de poder ofreceros unas fiestas acordes a nuestra localidad y con actividades pensadas para el disfrute de todos y todas.

Vecinas y vecinos, residentes, visitantes, amigos y a los que siendo hijos del pueblo regresan estos días a compartir momentos y participar de nuestras fiestas, espero de corazón que disfrutéis con alegría de todos los actos programados y os sirvan para olvidar otras preocupaciones de nuestro día a día.

Que la Virgen del Villar nos acompañe siempre y nos ayude a pasar unos días en armonía, paz y hermandad. Es lo que espero y deseo.

¡Viva la Virgen del Villar!

¡Viva Villar de Olalla!

Vuestro Alcalde

Daniel Ayllón Noheda



Saluda del Párroco de Villar de Olalla

Cuando se aproximan las fiestas patronales, Villar de Olalla emerge como pueblo. Quiero decir con esto que la convivencia deja de ser algo neutro, una mera coexistencia, para convertirse en un convivir humano, en una comunidad vinculadora de lazos, de recuerdos, de esperanzas, donde cada paso y cada tiempo tiene su sentido. La sociedad fundamental es siempre comunidad (comunión en una misma fe y en un mismo destino), y no sólo coexistencia; aparece siempre dotada de orígenes históricos religiosos y no simplemente convencionales o pactistas.

Pensaba Saint-Exupéry que el habitáculo humano ha de ser creado por el fervor, esto es, el esfuerzo y la entrega guiados por el amor. De ese fervor nacen los pintores, escultores y poetas. Y también los santos, es decir, los que no se han reservado para sí mismos, los que han trabajado no por su propia vida sino por la eternidad. Existe una forma especial de relacionarse con el mundo y con el otro, que nos permite vivir bien y de un modo feliz: el amor; pero el amor entendido como ágape, orientado al bien del otro, un amor que empuja a los individuos a acercarse, a buscar la pertenencia, a llegar a ser hermano de todos como consecuencia de nuestra filiación divina, un amor que desciende hasta el prójimo para salvarlo.

Amar sólo será posible desde el anclaje de la fe. La infinitud de nuestra alma no soporta abdicar de su asiento religioso permanente, se muestra subversiva ante una vida privada de un fin valioso de valor incondicional. En La transfiguración de la belleza, el poeta ruso Soloviev escribe de un modo conmovedor: "Creer en el ser humano significa reconocer en él algo más grande que aquello que es visible".

Decía san Agustín que todo deseo descansa sobre una condición más originaria que él, la inquietudo cordis, la inquietud del corazón: "Nos hiciste, Señor, para ti y nuestro corazón está inquieto hasta que descanse en ti". Si esto es así, es necesaria una conversión del deseo, tender a los bienes perdurables y no a los mudables, insustanciales y perecederos. Al estar hecho para Dios en un mundo que no es Dios, pero que se le ofrece como deseable y como camino para alcanzar su verdadero fin, el hombre es un discurso abierto, en busca de la unidad, de su propio lugar, de su humanidad. El deseo humano sigue un camino que termina abriéndose al infinito y desembocando en el Dios de Jesucristo como respuesta satisfactoria al anhelo del corazón humano, que se encuentra insatisfecho.

Una digna Novena a Nuestra Señora del Villar en el atrio de la ermita será el marco perfecto para celebrar con gozo de hijos a quien es Madre del Redentor, camino seguro que conduce a Cristo. No te irás con las manos vacías cuando te acerques a venerar a la Madre de Dios a través del rezo lleno de piedad del Santo Rosario, de la acogida del anuncio del Evangelio, de la participación en la misa y procesión en su honor, y en la oración por nuestros difuntos.

Santas y felices fiestas. ¡Viva la Virgen del Villar!

Vuestro Párroco **Roberto Esteban Duque**



Descubre Villar de Olalla ¡Jugando!

Juega y descubre Naturaleza, Patrimonio y Fiestas.

Apúntate en la Biblioteca Municipal hasta el 25 de agosto.

VIERNES,1 DE SEPTIEMBRE

CAMPEONATO DE PICO

16:30 horas. Centro Social. Organiza: Asociación de Mujeres "El Rosal"

ROCKOLA CIRCUS (VERSIONES 80's Y 90's) + DISCO MÓVIL

22:30 horas. Plaza de la Hispanidad

SÁBADO, 2 DE SEPTIEMBRE

CAMPEONATO DE PESCA

7:00 horas. En el Coto de Pesca. Inscripciones: Iván Lázaro 682 065 301

1° CARRERA "VIRGEN DEL VILLAR" (INFANTIL Y ADULTOS)

09:30 horas. Paseo Marítimo. Organiza: CD "El Hocino"

DEGUSTACIÓN DE GACHAS

15:00 horas. Paseo marítimo

A las 13:00 horas se hará la entrega de los ingredientes. Inscripción en el Ayuntamiento hasta el día 30 de agosto. Se dará 1 kilo de harina de Almortas, aceite y panceta por grupo.

CAMPEONATO DE TUTE

16:30 horas. Centro Social. Organiza: Asociación de Mujeres "El Rosal"

FIESTA HOLI

17:30 horas. Paseo Marítimo

MACRODISCO MOVIL RD

00:00 horas. Plaza de la Hispanidad

MACRO DISCO MÓVIL



DOMINGO, 3 DE SEPTIEMBRE

CAMPEONATO DE PETANCA ADULTOS

10:30 horas. En frente del Centro Social

CAMPEONATO DE CHINCHÓN

16:30 horas. Centro Social. Organiza: Asociación de Mujeres "El Rosal"

TEATRO "HISTORIA DE UNA MUÑECA ABANDONADA"

20:00 horas. Plaza de la Hispanidad . Organiza: Biblioteca Municipal

MUSICAL "MAMMA MÍA"

22:00 horas. Plaza de la Hispanidad

LUNES, 4 DE SEPTIEMBRE

PETANCA INFANTIL Y CADETE

17:30 horas. Paseo Marítimo

MARTES, 5 DE SEPTIEMBRE

JUEGOS POPULARES PARA NIÑOS

11:00 horas. Plaza de la Hispanidad. Organizan: Damas y Caballeros

NOCHE DE HUMOR CON MIKI GEE Y CANCIÓN ESPAÑOLA CON ANA MARÍA "LA PELIRROJA"

22:30 horas. Plaza de la Hispanidad. Previo al concierto se degustarán zurra y galletas

MIÉRCOLES, 6 DE SEPTIEMBRE

GYMKANA PARA NIÑOS

11:00 horas. Plaza de la Hispanidad. Organizan: Organizan: Asociación Juvenil Olalla

YESVI MANJAVACAS Y SU CUERPO DE BAILE

22:30 horas. Plaza de la Hispanidad. Espectáculo canción española, sevillanas y flamenquito



Villar de Olalla. 2023

Corte de Honor Infantil 2023

Adrián Díaz Abanades



Alejandro Núñez Cebrián



Brisa Meuzen Fernández



Erik Zamora de la Torre



Miguel Molina Alonso



Pablo Albaladejo Martínez



Sergio Narbón Tejeda



Valeria Simarro Blasco

Fiestas en Honor a la Virgen del Villar

Corte de Honor Juvenil 2023



Andrea Abanades Callego



Carla Conejero Martínez



Carla García López



Celia Blasco Atienza







Julia de Llaguno Cruz



Mónica Saiz Amor



Tania Guijarro García



Tirso Cortiio Melero



Valentina Martínez Cascueña



JUEVES, 7 DE SEPTIEMBRE PARQUE INFANTIL

11:00 a 14:00 y de 16:00 a 19:00 horas. Frontón



SUBIDA DE NUESTRA SEÑORA LA VIRGEN DEL VILLAR

21:30 horas. Acompañada de la "Banda de Trompetas y Tambores de Junta de Cofradías de Cuenca" y fuegos artificiales en su honor

PREGÓN DE INICIO DE LAS FIESTAS 2022

00:00 horas. A cargo de José María Pastor Cañada

PROCLAMACIÓN DE LA CORTE DE HONOR DE "DAMAS Y CABALLEROS"

A continuación, zurra de la amistad

VERBENA. ORQUESTA INNOVA-2



Fiestas en Honor a la Virgen del Villar

VIERNES, 8 DE SEPTIEMBRE

CONCURSO DE TÁNGANO

10:00 horas. Paseo Marítimo

SANTA MISA

13:00 horas. En honor a Ntra. Sra. La Virgen del Villar

TORNEO DE MUS SOLIDARIO

16:00 horas. C/ Ranal Bajo, 16 (Detrás de la Panadería). Organiza Peña NPI

OFRENDA FLORAL A NTRA. SRA. LA VIRGEN DEL VILLAR

19:00 horas. Acompañada de danzantes y las Cortes de Honor. Recorrido: desde la Plaza de la Hispanidad hasta la Iglesia, donde se llevará a cabo la ofrenda a Ntra. Sra. la Virgen del Villar

PROCESIÓN EN HONOR A NUESTRA SEÑORA LA VIRGEN DEL VILLAR

20:00 horas. Acompañada de la banda de música

DESFILE DE PEÑAS

23:30 horas. Recorrido desde la piscina hasta la Plaza de la Hispanidad. Acompañado de charanga

VERBENA. GRUPO "TREGUA"

00:00 horas. Al finalizar la verbena habrá diana amenizada por Charanga



SÁBADO, 9 DE SEPTIEMBRE

CONCURSO DE BILLA Y BARRA

10:00 horas. Paseo marítimo

CHIQUI ENCIERRO

11:00 horas. Paseo marítimo

VERMÚ SOLIDARIO

13:30 horas. Parque de la Vereda. Amenizado por Peña NPI. Se repartirá Limonada a precios populares y lo recaudado irá para una causa solidaria

DEGUSTACIÓN DE MIGAS RULERAS CON PANCETA, CHISTORRA Y HUEVO

15:00 horas. Parque de la Vereda.

Los días 1, 4, 5 y 6 de septiembre se podrán recoger los tickets en el Ayuntamiento,
de 20:30 a 22:00 horas. Cada asistente aportará su bebida

URBAN PRIX

18:00 horas. Plaza de la Hispanidad Grupos de 6 a 10 personas. Plazo de inscripción hasta el 31 de agosto en el correo electrónico comisionvdo@gmail.com. Las personas menores de edad necesitarán autorización firmada de sus tutores/as legales.

MISA DE PEÑAS

21:00 horas. Plaza de la Hispanidad.

VERBENA. ORQUESTA "MISIÓN-G"

Al finalizar la verbena habrá Diana amenizada por Charanga "Aterciopelao"



Fiestas en Honor a la Virgen del Villar

DOMINGO, 10 DE SEPTIEMBRE

CONCURSO DE BOLEO

10:00 horas. En la Vereda

SANTA MISA

13:00 horas

FESTIVAL TAURINO Y POSTERIOR SUELTA DE RESES BRAVAS

17:30 horas. Plaza de toros. Los días 1, 4, 5 y 6 de septiembre se podrán recoger las entradas en el Ayuntamiento, de 20:30 a 22:00 horas

CONCURSO DE DISFRACES INFANTIL Y ADULTOS

23:00 horas. Plaza de la Hispanidad

La inscripción será en la misma plaza antes de comenzar el desfile

VERBENA. GRUPO "SECTOR ZERO"

00:30 horas. Plaza de la Hispanidad

LUNES, 11 DE SEPTIEMBRE

CONCURSO DE GOMERO Y LANZAMIENTO DE HUESO DE ACEITUNA

10:00 horas. Paseo Marítimo

PARQUE INFANTIL

De 11:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 19:00 horas. Plaza de la Hispanidad

SANTA MISA POR LOS DIFUNTOS 13:00 horas

70.00 110143

PREPARACIÓN DE LA CARNE

15:30 horas. Centro Social

Las sartenes se llevarán al Centro Social a las 18:00 horas y se recogerán a las 19:30 horas. Importante: a las 15:30 horas se cortará la carne en el centro social y será necesario que asistan r epresentantes de cada caldereta. Gracias

GRAN VERBENA TARDEO "HERMANOS DORADO"

18:30 horas. Paseo Marítimo. Ismael y Benjamín Dorado nos animarán la tarde.

CENA DE HERMANDAD

22:00 horas. Paseo marítimo. A continuación, traca fin de fiesta

Villar de Olalla. 2023

